
GIANPAOLO PENCO - Sono un tecnico, un alpino (corso ufficiali AUC) abituato alla fatica ed a 
raggiungere la vetta e gli obiettivi ma anche un ufficiale Commissario della Crocerossa Italiana, 
oltre ad essere un libero professionista e prioritariamente funzionario/ispettore di primario istituto 
bancario. Da più di 35 anni vivo in carso, dapprima sposato e residente nel comune di Monrupino, 
padre di tre figli di cui sono orgoglioso,  divorziato e da c.ca 12 anni residente ad Opicina - Trieste. 
Sono volontario della protezione civile ANA  (Associazione Nazionale Alpini)/ regionale, 
appassionato di montagna ma anche di carso, mare e barca a vela. 
Rimasto orfano di madre e famiglia distrutta in incidente stradale il primo dell’anno a 16 anni, la 
mia vita era cambiata; da famiglia di origine nobile ho dovuto rimboccarmi le maniche ed andare a 
lavorare e studiare per mantenermi. Il titolo di studio conseguito per me "moralmente" più 
importante è quello del geometra (tutt’ora iscritto anche all’ALBO) perché  ho dovuto portarlo 
avanti a fatica, cambiando vita da studente a studente lavoratore e dovendo seguire anche i miei 
familiari anche loro nella macchina e rimasti per un lungo periodo in ospedale ed i miei nonni 
all’epoca già molto anziani. Titolo moralmente più importante,  pur avendo conseguito in seguito 
più diplomi e titoli, portati 5 anni in uno in vari istituti tecnici da privatista  per essere da subito 
libero professionista in più campi  e per poter trovare lavoro adeguato. Sempre lavorando e 
studiando, ho conseguito il secondo diploma come perito industriale edile capotecnico, e poi perito 
meccanico, elettronico,  oltre ad università prima in architettura, poi di ingegneria civile ed altri 
master di cui uno alla Sapienza ed altro a primaria Università di Milano; master conseguiti ed 
obbligati a seguito di  "incarichi professionali" ed esigenze del mio datore di lavoro. Tutti titoli 
ovviamente molto importanti, che mi sono serviti e mi servono per la mia cultura personale e 
perchè mi hanno permesso di svolgere tantissimi lavori che negli anni ho cambiato (dal lavorare alle 
Poste, alla SIP   quando ero responsabile di tutti i ripetitori passivi e ponti radio del F.V.G. ed altri 
lavori) sino a compiere il lavoro di grande responsabilità che attualmente svolgo. 

Sono un Patriota, amo la mia bandiera ed il mio Stato, ma amo rispettare le culture di tutti i popoli 
tanto che mio figlio più piccolo ha seguito le scuole italiane della minoranza Italiana di lingua 
Slovena in considerazione delle origini della mia ex moglie. Sono convinto che la lingua è un 
mezzo di comunicazione per poter comunicare e non per creare un muro per dividere i popoli, così 
come sono convinto che esistono brave e cattive persone in tutto il mondo a prescindere dalle loro 
origini ed etnia, come sono pure convinto che ognuno di noi dovrebbe fare volontariato gratis (io 
avevo iniziato, nonostante tutti i miei problemi personali/familiari,  già da giovane al S.O.G.IT - 
Soccorso Ordine di San Giovanni -  perché ognuno di noi può far e ricevere del bene da tutti). 

Mi sono presentato in politica, circoscrizione del comune di Trieste, per offrire la mia esperienza e 
professionalità gratuitamente e portare avanti progetti, suggerimenti e necessità di tutti i Triestini e 
degli abitanti della regione FVG ma anche turisti e dei vicini di confine, progetti e necessità 
peraltro, già rilevate da parecchi anni da più associazioni (in una ero consiglieri) e consorzi presenti 
sull’altipiano.

http://c.ca/
http://s.o.g.it/

